



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

LES INFOS DU SNEFCCA

Générale n°2022/03 - Janvier 2022

La phase 2 des finales nationales des Worldskills est terminée !

Samedi 15 janvier s'est terminée la phase 2 des finales nationales de la 46ème édition des Worldskills. Parmi les métiers représentés, celui de la Réfrigération Technique comptait 9 compétiteurs à Lyon, au parc des expositions d'Eurexpo.

Parmi les tâches à réaliser, on a pu retrouver : implantation des matériels techniques, montage et raccordements des tuyauteries frigorifiques et annexes, câblage électrique, pose de l'isolation, test d'étanchéité et charge en fluide frigorifique, et la mise en service et contrôle de fonctionnement, mesures et analyse. Cette compétition a représenté 3 jours de concentration, de dépassement de soi, et d'émotion pour les 9 jeunes candidats : Maxime ARMANGE de la région Bretagne ; Luc BECASSE de la région Normandie ; Thomas GEFFRE de la région Auvergne-Rhône-Alpes ; Clément LAMBERT de la région Nouvelle-Aquitaine ; Donovan MANGENOT de la région Grand-Est ; Valentin MERLE de la région Bourgogne-Franche-Comté ; Alexandre POEYS de la région Occitanie ; Mattis ROUSSIASSE-GANCI de la région Pays de la Loire ; et Kevin SERRE de la région Provence-Alpes-Côte-d'Azur.

Dès la fin de la compétition, le Président Rhône-Alpes du Snefcca et son prédécesseur ont tenu à remercier, en plus de l'investissement des compétiteurs, toute l'équipe mobilisée : les jurés, les experts métiers, le chef

d'atelier et les élèves alternants du lycée La Martinière Monplaisir qui ont animé le stand Réfrigération Technique.

Ce n'est que samedi soir, lors de la cérémonie de clôture que les résultats sont tombés : Thomas GEFFRE a remporté la médaille d'or dans sa région, Clément Lambert a remporté la médaille d'argent et Alexandre Poeys la médaille de bronze. **Bravo aux trois médaillés !**

Deux autres compétiteurs ont reçu la médaille d'excellence. Celle-ci récompense les candidats ayant obtenu un score égal ou supérieur à 700 points. Il s'agit de Mattis ROUSSIASSE-GANCI et de Kévin SERRE. **Très beau travail !**

Désormais, Thomas Greffe se prépare à la compétition mondiale des Worldskills qui aura lieu en septembre 2022 à Shanghai et Clément Lambert se prépare à la compétition européenne qui aura lieu en aout 2023 à Saint-Pétersbourg. **Bon courage à eux pour les prochaines étapes de la compétition !**



Crédits photos : **Worldskills France** - De gauche à droite : Alexandre Poeys, Clément Lambert et Thomas Geffre.

Plus d'informations : www.worldskills-france.org

